Regulierungsbehörde T-Systems soll Zertifizierungslösung erneuern

[15.10.2003] Das Unternehmen T-Systems hat von der Regulierungsbehörde für Telekommunikation und Post den Auftrag erhalten, als Generalunternehmer die Zertifizierungslösung der Behörde zu modernisieren.

Die oberste nationale Instanz für elektronische Zertifikate, die Regulierungsbehörde für Telekommunikation und Post (RegTP), hat mit T-Systems einen Rahmenvertrag zur Modernisierung der Zertifizierungslösung der Behörde geschlossen. Der Auftrag umfasst Hard- und Software-Leistungen sowie die Entwicklung und Umsetzung eines Sicherheitskonzepts für den Trustcenter-Betrieb der RegTP. Darüber hinaus wird T-Systems das Backup-System der RegTP betreiben. Ende Oktober soll die neue Lösung in Betrieb gehen und die bisherige ablösen. Bis 2008 ist T-Systems dann für Service und Weiterentwicklung des Systems zuständig.

http://www.t-systems.de

Stichwörter: T-Systems, Regulierungsbehörde

Quelle: www.kommune21.de